

## **Wafacash & Western Union lancent le transfert d'argent du Maroc vers l'étranger dans tout le réseau Wafacash**

*Les clients peuvent désormais effectuer des transferts internationaux Western Union depuis un réseau d'agences étendu à plus de 459 localités dans tout le Royaume*

**CASABLANCA, LE 08 NOVEMBRE, 2021** Madame Samira Khamlichi , PDG de Wafacash reçoit Monsieur Jean Claude Farah, Président EMEA/ APAC de Western Union pour le lancement officiel du service d'envoi d'argent du Maroc vers l'étranger à partir de toutes les agences Wafacash.

Ce nouveau service vient renforcer le partenariat historique entre ces deux marques leaders sur le marché des transferts internationaux depuis plus de 25 ans.

Les clients au Maroc peuvent désormais se rendre dans n'importe quelle agence et envoyer de l'argent pour soutenir leurs proches à l'étranger. Ils peuvent envoyer jusqu'à 10 000 dirhams par an pour un retrait en agence en quelques minutes dans 200 pays et territoires, ou vers des comptes bancaires dans plus de 100 pays et territoires.

« Nous sommes très heureux de lancer ce nouveau service avec notre 1<sup>er</sup> partenaire Western Union et d'offrir encore plus d'alternatives à nos clients leur permettant ainsi d'aider et de soutenir leurs proches vivant à l'Etranger et qui sont dans le besoin. Les fonds peuvent être retirés en quelques minutes soit en espèces à travers tout le réseau des partenaires de Western Union soit virés vers un compte bancaire au choix du client. Nous veillons continuellement à offrir, à tous nos clients, les meilleures conditions pour transférer de l'argent à l'international de façon fiable, sécurisée et selon la réglementation en vigueur » a précisé Mme Khamlichi Samira

Les transferts d'argent sortants de Western Union sont disponibles à la fois aux citoyens et aux résidents au Maroc, qui peuvent désormais soutenir leur famille pour un secours familial. Il suffit de présenter une carte d'identité ou un permis de séjour en cours de validité dans n'importe quelle agence Wafacash.

« Dans le cadre de notre mission d'élargir l'accès, la commodité et le choix pour les clients de transfert d'argent au niveau mondial, nous sommes ravis de renforcer notre relation de près de trois décennies avec Wafacash, l'une des marques les plus reconnues et les plus fiables du pays, en proposant des transferts d'argent internationaux depuis le Maroc vers le monde entier. Ensemble, nous continuons sur notre lancée en développant davantage nos services et nos capacités, en nous engageant conjointement à innover et à répondre aux besoins de ceux qui comptent vraiment : nos clients. » a déclaré M. Jean Claude Farah Président Western Union EMEA/APAC

###

### **À propos de Western Union**

The Western Union Company (NYSE : WU) est un leader mondial du transfert d'argent et des paiements transfrontaliers et interdevises. La plateforme de Western Union assure des flux transfrontaliers fluides et son réseau financier mondial de premier plan relie plus de 200 pays et territoires et plus de 130 devises. Nous connectons les entreprises, les institutions financières, les gouvernements et les clients grâce à l'un des réseaux les plus étendus au monde, accédant à des milliards de comptes bancaires, à des millions de portefeuilles et de cartes numériques et à environ 600 000 points de vente. Western Union connecte le monde pour mettre à portée de main des possibilités illimitées. Pour plus d'informations, visitez le site [www.westernunion.com](http://www.westernunion.com)

### **A propos de Wafacash**

Filiale du Groupe Attijariwafa bank, Wafacash est une société spécialisée dans les services financiers créée en 1991. Durant ses 30 années d'existence, elle a acquis une maturité et une position de leader sur différents services à forte valeur ajoutée et à impact positif. Fortement impliquée dans l'inclusion financière, Wafacash propose 3 offres distinctes: la financiarisation, la bancarisation et les services financiers de base. Parallèlement, Wafacash s'est positionné comme acteur majeur de l'éducation financière grâce à sa forte présence dans plus de 460 localités au Maroc et à l'utilisation de canaux alternatifs et des actions de sensibilisation via ses campagnes et caravanes annuelles.